

## KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah senantiasa penulis panjatkan kepada Allah SWT atas berkah, rahmat, dan hidayahNYA sehingga pada akhirnya skripsi yang berjudul ““Laskar” Pemuda Putri Republik Indonesia Dalam Revolusi di Surabaya Tahun 1945-1946” ini telah terselesaikan dengan baik. Karya kecil ini merupakan bagian dari awal penulis untuk menapaki jejak-jejak dimensi sejarah dalam dinamika kajian historis. Besar harapan penulis semoga tulisan sederhana ini dapat bermanfaat bagi pembaca, terlebih dalam pemahaman maupun pengkayaan studi sejarah. Terelesakannya penulisan ini tidak terlepas dari adanya dukungan dari berbagai pihak, baik dukungan moril maupun materi.

Selanjutnya ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada seluruh dosen Departemen Ilmu Sejarah Universitas Airlangga Surabaya yang dengan ikhlas membimbing mahasiswanya, termasuk kepada penulis dalam mempelajari khazanah historis, Bapak Pradipta Niwandhono, S.S., M.Hum selaku dosen pembimbing yang sabar kepada penulis, Bapak Gayung Kasuma S.S, M.Hum selaku dosen wali penulis. Bapak La Ode Rabbani S.S. M.Hum., Ibu Moordiaty, S.S, M.Hum., Bapak Sarkawiy B. Husain, S.S, M.Hum., Bapak Dr. Purnawan Basundoro, Bapak Drs. Sukaryato, M.Si., Bapak Pradipto Niwandhono, M. Hum., Ibu Shinta Devi Ika Santi Rahayu, M.A., Ibu Eni Sugiarty, M.Hum., Bapak Samidi Baskoro, M.A., Bapak Arya Wanda Wirayuda, S.S, M.A., Bapak Johnny Alfian Kusyairy, S. Sos., M. Si., Bapak Edi Budi S.S, M.A, Bapak Ikhsan Rosyid, S.S., beserta seluruh staf karyawan di Departemen Ilmu Sejarah yang selama ini telah banyak menyampaikan dan menularkan ilmu pada mahasiswanya.

Kepada rekan-rekan angkatan 2008 : Wardha, Mitha, Onieth, Ghesa, Cuppid(vitriana), anggie, Revi, Jessica, Nafi cumikk, Ridho, Bayu, Fajar, Denis, Taufan, Andrik, Baharudin, Bryan, Deka, Dody, Fikri, Hamzah, Heffriyan, Indra,

Lia, Nilzam, Yassir, Mahendra, Erwin, Novin, Dayat, Rendra, Romi, Roni, Reza, Widi dan Victor semoga kalian semua sukses selalu.

Buat angkatan 2009, Santi, Nailin, Aan, Mahmud, Hilmi, dan semuanya yg tidak bisa saya sebut satu persatu sukses ya.

Selama tulisan ini dibuat, penulis juga ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang ikut terlibat dalam proses penelitian dan penulisan yang bersedia berbagi cerita dan pengalamannya serta bersedia meluangkan waktunya untuk diwawancarai guna membantu proses penyusunan karya skripsi ini. Penulis menyadari bahwa tulisan ini masih jauh dari kata sempurna baik dalam tataran metodologi maupun substansi. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis akan menerima segala saran dan kritik yang dapat memperbaiki kekurangan yang ada. Semoga karya sederhana ini dapat bermanfaat.

Surabaya, 2014

Alvi Dwi Ningrum